



～ 3年生 “思い出”と“自信”を手に 新ステージへ～

◇「着こなしセミナー・身だしなみ講座」開催

卒業を迎える3年生たちが、1月29日（月）の午後に外部講師をお招きし、新しいステージに向け各講座を受講し、社会人として自信を持って活動できる基礎的な資質を養いました。「着こなしセミナー」では、スーツの着こなし方だけでなく、社会人としての心構えやコミュニケーションの取り方などについて学びました。また、「身だしなみ講座」では、ヘアスタイルや顔の表情、メイクの基礎技術など、自分に自信を持ち且つ好印象を与えつつ周囲と調和できる身だしなみ等を学びました。

生徒たちは慣れない姿に、はにかみながらも4月からの生活を思い描いていた様子でした。



◇「予選会」開催

1月31日（水）の午後、卒業式を前にした3年生に、お世話になった感謝の意味を込めて、新生徒会が中心となり在校生から卒業生への「予選会」が行われました。

有志団体の発表では、在校生や先生方からの饞だけでなく、3年生自身がステージに上がり、思い思いの発表を行いました。3年間の思い出スライドショーでは、1年次・2年次の自分たちの姿を懐かしみ、生徒会役員が主催したクイズ大会では、全校生で大いに盛り上がるなど、これまでの学校生活を振り返りながら、楽しい時間を過ごしていました。



新型コロナウイルス感染拡大に伴い制約のある高校生活でしたが、今年度は五類移行により、全ての行事を制約なく行え、その全てにおいて先頭に立ち大成功に導いてくれたことに、生徒、職員一同、感謝しております。

ありがとうございました。

